LAS TABLAS DE DAIMIEL SON TER-CERMUNDISTAS

Estimado amigo:

El motivo de que escriba esta carta responde al interés que su revista muestra por los temas ecológicos y la conservación de la naturaleza en nuestra provincia.

El caso es que soy ecologista de Calzada y he visitado recientemente las Tablas de Daimiel, ese estupendo refugio de aves acuáticas, mal llamado Parque Nacional si tenedas en cuenta la precariedad de sus condiciones de conservación e infraestructura.

Apenas hay vigilancia y es difícil, en muchas ocasiones tropezarte con un forestal. Si a esto añadimos la apatía del personal encargado de la información y la de domingueros que visita las Tablas durante los fines de semana sin respetar el silencio prescrito, el espectáculo es lamentable. Niños alborotando, chillando, padres con merendolas, etc.

Termino haciendo constar mi repulsa y la de cuantos amamos los lugares protegidos y felicitándole por una revista cuya parte provincial, el Torreón, es mejor cada día. Atentamente.

TOMAS VILLALBA (Calzada de Cva.)

MATIZACIONES CRONOLOGICAS

Muy Sr. mío: En primer lugar la satisfacción de poder tener en las manos una publicación regional de categoría, por lo que le felicito.

Por otra parte, y en relación con una información aparecida en el número 70 puntualizar lo siguiente:

El aparato denominado Recuperador Electrónico INDIBA lo estoy utilizando en mi clínica de Ciudad Real desde julio de 1987, por lo que esa novedad referida en el artículo como único en Ciudad Real no es así. Es evidente que mucho antes que el modelo 301 y 302 estaba el modelo 300, y corresponde a esas fechas.

Su utilización en mi consulta de Medicina Integral para problemas de dolor y estética lo avalan más de 300 casos, que en estos tres últimos años he realizado de forma seria y científica (que es como deben hacerse las cosas).

La incorporación de este aparato la realicé tras mi estancia en Barcelona, con motivo de un curso en el Hospital de San Pablo y Hospital Clínico (donde lo utilizan).

Por supuesto que con mi carta no me lleva otra intención que comunicarle a ustedes estos pormenores que son la realidad, y que en su artículo fueron mal informados.

> ANTONIO GOMEZ ALMANSA MEDICO DE CIUDAD REAL

GRACIAS POR LA COLABORACION

Muy Sr. nuestro:

Esta hermandad quiere hacerle patente su agradecimiento por la colaboración prestada en la inserción, en la revista que tan dignamente dirige, de noticias en relación con el accidente ocurrido el pasado Jueves Santo a su Paso Titular, lo que está permitiendo contar con diversos donativos para sufragar los elevados gastos de restauración que habrá que soportar.

Reiterándole nuestro agradecimiento, le saludamos atentamente.

> Por la Hermandad FRANCISCO GRANADOS

EUROPA EXIGE

Se aproximan las elecciones al Parlamento Europeo, un gran acontecimiento político que moverá millones de personas y de dinero. Pero aún tendrán que movilizar a más gente, si queremos que nuestras calles parezcan también de Europa.

Me refiero, claro, a la propaganda electoral. Es muy típico español que empapelen las fachadas con carteles, y embaldosen las calles con panfletos, dejándolo todo «hecho un asco». Yo me pregunto: ¿No podríamos empezar a ser europeos con estos detalles de limpieza y civismo, en vez de comenzar la casa por el tejado?

PILAR SAUCO LILLO CIUDADANA EUROPEA





